

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Una Autentica Plaga

¿Sabías que el nombre de España, Hispania para los romanos, quiere decir tierra de conejos? Y es que estos animales, como todavía sucede en la actualidad, eran muy abundantes y característicos de la península ya en aquella época.

Pero no en todos los lugares de nuestro planeta ocurre lo mismo. Por ejemplo, en Australia no había conejos salvajes, sino solo conejos domesticos que habían llevado a los ingleses.

Por eso, en 1859, unos ganadores australianos trasladaron doce parejas de conejos salvajes a Europa y los soltaron en una granja con la intención de, pasado el tiempo, poder practicar el deporte de caza.

Así, los conejos se reprodujeron con gran rapidez, y unos años después eran tan numerosos que habían acabado con la vegetación de la zona y destrozaban incluso los campos de cultivo. En consecuencia, los canguros empezaron a encontrarse sin hierba, y el suelo, sin la sujeción que le proporcionan las plantas, comenzó a erosionarse, ya que las lluvias arrastraban la tierra con gran facilidad.

En definitiva, la invasión de Australia por los conejos fue la más rápida jamás registrada por un mamífero.

Preguntas

1) ¿Quiénes eran abundantes en esa época?

R:

2) ¿En donde no hay conejos salvajes?

R:

3) ¿A dónde fueron trasladados y por quien?

R:

4) ¿Con que habían acabado los conejos salvajes?

R:

5) ¿Qué fueron los conejos para Australia?

R: